

UEES, líderes en la formación de médicos en El Salvador

La institución de educación superior y el Ministerio de Salud remodelarán uno de los más importantes Hospitales-Escuela del país.

MISIÓN DE LA CARRERA DOCTORADO EN MEDICINA

Formar médicos competentes en el ejercicio científico, humano y social de la medicina; con una ética cristiana basada en las Sagradas Escrituras, para responder a las necesidades de salud del individuo, la familia y la comunidad, contribuyendo a transformar la sociedad.

VISIÓN DE LA CARRERA DOCTORADO EN MEDICINA

Ser líder regional, en el desarrollo del programa de formación de médicos integrales; reconocido por su excelencia académica, investigación científica, práctica cristiana y espíritu de servicio.



CONOCE MÁS DEL DOCTORADO EN MEDICINA

Redacción Comercial
revistas@laprensagrafica.com

La Universidad Evangélica de El Salvador (UEES) en asocio con el Ministerio de Salud dan inicio al **Proyecto de Remodelación de la Sede UEES en el Hospital Nacional "Dr. Juan José Fernández" Zacamil**, uno de los más importantes Hospitales-Escuela, donde los estudiantes de la carrera Doctorado en Medicina desarrollan sus habilidades y competencias **guiados por un equipo de médicos de gran trayectoria**.

Este proyecto responde al **Modelo Educativo UEES**, asegurando la disposición de los recursos educacionales acorde a las nuevas tendencias en la formación médica, considerando la innovación, la simulación y las nuevas tecnologías, así como la **humanización de los servicios de salud**, cuya base está en los programas de formación desde el área básica, preclínica hasta el área clínica.

El Dr. Francisco Alabí, Ministro de Salud, externó la visión del Gobierno de El Salvador, por medio del MINSAL, de fortalecer el Sistema Nacional de Salud, **enfaticando la importancia que tienen los programas de formación, así como la necesidad de ampliar los programas de especialidades médicas**, ante la falta de especialistas en áreas que la población salvadoreña requiere para que sus necesidades de salud sean efectivamente atendidas. El Dr. Alabí destacó el arduo trabajo que como Ministerio de Salud están realizando para mejorar los centros de atención y hospitales, promoviendo la humanización en todo el personal de salud y ge-



Alianza. En la firma de convenio marco MINSAL-UEES, la Dra. Cristina Juárez de Amaya, Rectora; y Dr. Francisco Alabí Montoya, Ministro de Salud.

nerando las condiciones de modernización de la infraestructura y de innovación en cuanto al equipamiento y recursos; ejemplo de ello, es **la apuesta por la innovación que el MINSAL ha realizado en el Hospital Nacional Zacamil**, un centro que desde sus inicios tiene una estrecha relación con la UEES.

El Dr. Francisco Alabí recalcó que los médicos graduados de la UEES, destacan por su ética, humanismo, altas competencias y formación integral, quienes en su ejercicio profesional priorizan la ayuda al prójimo.

El Dr. Carlos Mónico, Decano de la Facultad de Medicina, expresó que la investigación médica es uno de los pilares en la formación, por lo que se cuenta con el **Centro de Investigación Especializado en Salud (CIES)**, donde se realizará investigación aplicada y experimental.

Aprovechó para extender una **felicitación pública a los médicos graduados y en servicio social de la UEES que participaron en el ENAR 2023.**

La Dra. Cristina de Amaya, Rectora de la UEES, afirmó que los médicos UEES han abierto brecha en este país, siendo destacados profesionales en distintas áreas de especialidad. Acentuó que la Universidad demuestra su compromiso con la sociedad salvadoreña al disponer de la **única carrera de Doctorado en Medicina en el país acreditada internacionalmente**; y que continúan realizando esfuerzos para disponer de una segunda acreditación, la cual han iniciado con el Consejo Mexicano para la Acreditación de la Educación Médica (COMAEM), agencia acreditadora avalada por la Educational Commission for Foreign Medical Graduates (ECFMG).



Integrales. Los médicos UEES han abierto brecha en este país, siendo destacados profesionales en distintas áreas de especialidad.



Sede. Proyecto de Remodelación de la Sede UEES en el Hospital Nacional "Dr. Juan José Fernández" Zacamil.

